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Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do Município de Vitória
Conselho Administrativo

ATA DA 340ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADIMINISTRATIVO

GESTÃO 2025-2028

Aos dez dias de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às 10:00 horas, realizou-se a reunião ordinária
do Conselho Administrativo do Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do Município
de Vitória, através do Google Meet, com os conselheiros Valfredo Paiva, Luana Gaspar do
Nascimento Lopes, Cláudio Múcio Salazar Pinto, Elayne de Lima Silva e Márcio Henrique Pedrada
Merlo. Pauta do dia: 1 – Apresentação dos novos conselheiros. 2 – Votação para Presidente do
Conselho e para indicação do Representante do Conselho Administrativo no Comitê de Investimento.
3 - Regimento Interno do Conselho. 4. Informes e demais assuntos técnicos administrativos. Iniciou-
se a reunião com a apresentação individual de cada conselheiro, e registra-se que todos foram
nomeados pelo Decreto nº 24.645, de 23/01/2025, e empossados por meio dos Termos de Posse
assinados em 29/01/2025. Em seguida, foi aberta a inscrição para a eleição do Presidente do Conselho
e para a escolha do Representante do Conselho Administrativo no Comitê de Investimento. Apenas
o conselheiro Valfredo Paiva se inscreveu para ambos os cargos e foi aprovado por unanimidade para
ambos. Valfredo Paiva, agora como Presidente do Conselho Administrativo, deu continuidade à
reunião, informando que foi comunicado de que o conselho ainda não possui regimento interno.
Elayne Lima informou que há um regimento de 2018 e disponibilizou o arquivo para os demais.
Claudio Múcio observou que, embora exista um regimento, ele está desatualizado, sendo necessário
elaborar um novo, de acordo com as determinações do Pró-Gestão e precisa solicitar a Presidência
do IPAMV o encaminhamento das demandas apresentadas por ela na reunião de posse dos
conselheiros, ficando acordado por ela que encaminhará ao conselho. Na sequência, o conselheiro
Claudio Múcio informou que, na próxima semana, participará do curso preparatório para a prova de
certificação de conselheiros, junto com os demais representantes da ASSIM. Valfredo Paiva e Márcio
Henrique informaram que já possuem a certificação de conselheiros. Nada mais havendo a deliberar,
o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Elayne de Lima Silva,
designada para secretariar esta reunião do Conselho Administrativo, redigi a presente ata, que será
assinada por mim e pelos demais membros.
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